

学習発表会を行いました！！

学芸会については、今年度学習発表会として内容を変え、実施しました。

平日の分散での開催とし、例年通りの学芸会実施とはできませんでしたが、各学年学習の成果を発揮する機会を作り、保護者の皆さんに見ていただくことができ本当に良かったです。



各学年の発表を見ていただきました。ありがとうございました。

職員玄関前に、絵をいただきました！！

岩内町ゆかりの画家、坂口清一さんの絵画「ニセコ連山」をいただきました。坂口さんは、岩内町出身で教員として活躍される傍ら、故小河原脩先生の影響を受け、「独自の感性と自由な表現」で多くの作品を残されるとともに、多くのファンがいらっしゃるとうかがっております。

職員玄関から入ってすぐのところにございますので、ご来校された際にはぜひご覧ください。

坂口清一先生の経歴

- 1931年 岩内町生まれ
- 1955年 岩内美術協会創立会員
- 1957年 第12回全道展（札幌）初出品初入選
- 1959年 第2回麓彩会展（倶知安）出品、現在に至る
- 1960年 自由美術展（東京）初出品初入選
- 1966年 全道展会員推挙
- 1968年 個展開催（以後、78・92年など）
- 2005年 小川原脩記念美術館（倶知安）で個展開催
- 2011年 木田金次郎美術館（岩内）で個展開催
- 2018年 「坂口清一米寿展」（札幌）開催



絵画「ニセコ連山」

インターネット、SNS 教室を行いました！！

便利な反面、有害サイトへのアクセスによって犯罪やトラブルに巻き込まれるケースが非常に増えているとききます。また、SNSの利用も進み、LINE等での個人情報の流失、ネットいじめ、性的被害、ゲーム等での多額な課金等も非常に深刻な問題になっています。

この度、岩内警察署の協力を得て、インターネット・SNS教室を実施いたしました。

ご家庭でも子どもたちのスマートフォンやインターネットの活用について、不適切な使用がないかどうか常に気を配っていただければ幸いです。



DVD視聴や警察の方からお話しでした